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Sehr geehrte Frau Steinruck, 
  

                                                                                                                                     

aus der staatlichen Pflicht, dass Kinder die Schule besuchen müssen, ergibt sich die Ver-
pflichtung für Städte, Gemeinden und Schulträger, für sichere Wege zu sorgen. 
Es gibt bis heute keine sichere Möglichkeit, die Abteistraße in den Stoßzeiten sicher zu 
überqueren. Für die Familien aus dem Wohngebiet zwischen Raschigstraße und Abteistraße 
ist dies eine unzumutbare Situation geworden. Durch die Neubauten der LUWÓG und GAG 
sind mittlerweile viele Familien / Grundschüler betroffen. Zwischen 7:30 und 8:00 kreuzen die 
Schulwege der Grundschüler und der IGS-Schüler.  Es wird dort wild geparkt (Helikopter-
Eltern) und deutlich zu schnell gefahren. Dazu kommen noch die Schüler der IGS, die mit 
dem Bus fahren. 
Das Ganze ist für Grundschul-Kinder die auf dem Schulweg in die Grundschule sind eine 
unübersichtliche Situation, und das macht es gefährlich. 
 
Wir bitten daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1, Sieht die Verwaltung eine Gefährdung im morgendlichen Verkehr insbesondere der 
Grundschüler? 
 
2. Ist die Einrichtung einer Querungshilfe zur Erhöhung der Sicherheit für die Schüler ge-
plant? 
 
Dadurch könnten die Kinder immer an der selben Stelle die Abteistraße überqueren und 
nicht mehr zwischen parkenden Autos.  
  
Ein gutes Beispiel einer Querungshilfe steht in Mundenheim vor dem Ortsvorsteherinnen-
Büro von Anke Simon (Bild im Anhang). 
 
Da die Anfrage sehr kurzfristig eingereicht wurde, könnte eine Antwort auch in der nächsten 
Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses erfolgen.  
  
Anhang 2 Bilder von Querungshilfen 
Anhang Karte Schulwegplan GS Niederfeld 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
FWG-Fraktionsvorsitzender 
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